



PORDA

Kota Jogja Optimistis Salip Bantul

YOGYAKARTA- Gelaran pesta olahraga multi cabang untuk kota/kabupaten se DIY, Porda (Pekan Olahraga Daerah) Porda DIY XV akan dibuka malam ini di Stadion Mandala Kota Yogyakarta.

Berlangsung mulai hari ini hingga delapan hari ke depan (18/10), tuan rumah Kontingen Kota Jogja pun optimistis menyalip Kontingen Bantul dalam perolehan medali sekaligus menjadi juara umum di depan publik sendiri.

"Posisi kami sampai siang ini memang masih nomor dua dalam perolehan sementara medali. Sampai siang ini untuk emas kami dapat 63 keping di bawah peringkat teratas perolehan medali yaitu Bantul dengan 70 emas. Lalu di bawah kami ada Sleman dengan 55 emas, Kulonprogo 31 emas dan Gunungkidul 9 emas," papar Ketua Umum KONI Kota Jogja Tri Joko pada wartawan, Rabu (9/10).

38 Cabor

Menurut dia, keyakinan menyalip perolehan medali dari Bantul sebelum pembukaan malam ini begitu besar. Sebab, masih ada tiga cabang olahraga (cabor) yang diprediksi mampu menjadi lumbung medali bagi Kota Jogja. Sebut saja yong moodo, tenis meja dan taekwondo.

"Ya diharapkan bisa sapu bersih. Persaingan porda kali ini memang ketat," tegas dia.



SM/Gading Persada

PEKAN OLAHRAGA: Ketua Umum KONI DIY Djoko Pekik Irianto diapit Ketua Umum KONI Kota Jogja Tri Joko dan Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja, Edy Heri Suasana (kiri) foto bersama di depan awak wartawan dalam jumpa pers terkait pembukaan Porda DIY XV. (66)

Pada Porda edisi ke-15 ini, total mempertandingkan 38 cabor yang terbagi dalam 50 subcabor dan 458 kelas pertandingan/perlombaan. Lebih banyak 200 atlet dibanding Porda edisi sebelumnya yang dihelat di Bantul, kali ini Porda XV diikuti 3.400 atlet. Meskipun resmi dibuka malam ini, namun 13 cabor diantaranya sudah menggelar pertandingan bahkan ketahuan siapa juara umumnya sejak beberapa hari lalu.

"Ini baru pertama kali Porda dan Peparda digelar bersamaan. Kami ingin Porda makin lama makin berkualitas. Seperti atlet pelatnas yg tengah pelatnas tak boleh ikut porda. Lalu regulasi kami pakai 3 regulasi yakni pedoman umum porda, pedoman teknis dan pedoman mutasi," sambung Ketua Umum KONI DIY Djoko Pekik Irianto.

Sementara itu ornamen berbentuk Gunung Merapi dan Gapura Kraton Yogyakarta bakal menghiasi panggung utama yang berada di tribun timur stadion sebagai lokasi pembukaan.

"Kami siapkan acara yang spektakuler untuk pembukaan besok. Hiburan tarian istimewa disiapkan dengan melibatkan 288 penari. Dari jumlah tersebut, 38 penari menggambarkan jumlah cabor yang dipertandingkan, sedangkan 250 penari menggambarkan keberagaman masyarakat Jogja. Kemudian diakhir acara ada pesta kembang api," tandas Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja, Edy Heri Suasana. (K15-66)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005